



Il était une fois deux enfants.

Le plus grand, c'était un garçon. Il s'appelait Hänsel.

La plus petite, c'était une fille. Elle s'appelait Gretel.

Leur mère était morte, et leur père s'était remarié.

Mais sa nouvelle femme était une marâtre.

Ils habitaient dans une petite maison de rien du tout,  
au bord d'une grande forêt.

La famille était souvent sans le sou.



Un jour, il n'est plus resté qu'un morceau de pain,  
un bout de pain pour quatre bouches.

– Comment allons-nous faire ? se disait le père.

Aussitôt, la marâtre s'est écriée :

– Demain, on n'a qu'à perdre les enfants dans la forêt.

Le père a ouvert la bouche comme un poisson :

– Quoi ! Perdre ses enfants ? Pas question !

La marâtre lui a dit :

– Tu préfères les voir mourir sous nos yeux ?

Alors, le père a baissé la tête et il n'a plus rien dit.

Mais, de son lit, Hänsel avait tout entendu.

Il a murmuré à sa sœur :

– Ne t'en fais pas, Gretel,

tu vas voir ce que tu vas voir !

